



## 「びーらぶ秋田」の ホームページを立ち上げたい

DVの影響を正しく伝え、  
苦しむ人に寄り添うために…



9 月末から実施していた「びーらぶ秋田」のクラウドファンディングが、無事目標を達成しました。みなさまのご協力に感謝するとともに、今後の活動にさらに真摯に取り組んでいかなくてはいけないと感じております。本当にありがとうございました。

今後とも、ご支援、ご協力よろしくお願いいたします。

### クリスマス会を開催

12 月 6 日（日）に秋田市センターにおいて、今年度 2 回目のお楽しみ会「クリスマス会」を開催します。これまでプログラムに参加して下さった母子と楽しい時間を過ごしたいと思っております。

当日は、母子で協力してクリスマスツリーを制作したり、調子したり…。ゲームも予定しています。



### クラウドファンディング後の活動

ご協力いただいた方々に、お礼の気持ちを込め、会員で協力して感謝のお手紙や返礼品の準備に取り掛かります。

また、クラウドファンディングの実施目標であった「ホームページ」の立ち上げに向けても準備を進めます。通信機器の準備やノウハウの勉強期間を考えると、年度末までの準備期間を見込んで、来年度スタートを目標と考えております。本通信については、ホームページを開設するまでは、紙面やメールでお届けしたいと考えております。

返礼品については、準備でき次第、順次送らせていただきますが、新鮮野菜に関しては、春の収穫を待ってのお届けとなりますことをご了承ください。

